

Stadt und Verbandsgemeinde Montabaur

## **Einwohnerversammlung**

Was soll geschehen am Konrad-Adenauer-Platz in Montabaur? Diese Frage steht im Mittelpunkt einer **Einwohnerversammlung am Mittwoch, dem 4. Dezember 2013, um 19.00 Uhr in der Bürgerhalle des alten Rathauses**. Erhebliche Bauschäden am Rathaus der Verbandsgemeinde Montabaur (Rathaus Neubau), werfen die Frage nach einer Generalsanierung oder gar einem Neubau auf. Weitere Anlieger des Platzes wie die Kreissparkasse Westerwald und der Eigentümer des Hisgen-Komplexes stehen vor ähnlichen Problemen mit ihren Gebäuden. Diese Ausgangssituation bietet die einmalige Chance, gemeinsam an einer städtebaulichen Lösung für den zentralen Platz zu arbeiten. Im Rahmen der Einwohnerversammlung werden Stadtbürgermeister Klaus Mies und Bürgermeister Edmund Schaaf (für die VG) über den derzeitigen Stand der Planungen informieren und darlegen, welche Notwendigkeiten es gibt und worin die Vorteile einer abgestimmten Vorgehensweise bestehen. Es werden keine fertigen Lösungen präsentiert sondern vielmehr verschiedene Ansätze und Elemente aufgezeigt und zur Diskussion gestellt. Eingeladen sind alle Einwohner der Verbandsgemeinde Montabaur und alle Interessierten. Neben dem Konrad-Adenauer-Platz können noch weitere Themen in die Einwohnerversammlung eingebracht werden. Teilnehmer werden gebeten, den Zugang zur Bürgerhalle über den Rathaus Neubau (vom Konrad-Adenauer-Platz her) zu nehmen.